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Maison des sports d’Olivet 

 

J-124 
 

 

Participants en présentiel : Paulo Costa, Benoît Grosjean, Jean-Daniel Guitteaud, Jean-Louis Petit, Marie-Claude 

Petit, Denis Prud’homme, Joël Renault, Pascal Ricois, Éric Sigmund. 

Participants en distanciel : Dominique Blomme, Bernard Moineau. 

Excusés : Isabelle Guérin, Philippe Lanher, Christophe Legris, Marie-Pierre Poignard, Pierre Revereault. 

Diffusion : participants et excusés, Jean-Marie Brousse.  

 

 

 

  Approbation du compte-rendu du 18 mars 2025 

✓ En l’absence de remarques, le compte-rendu de la réunion du comité de pilotage du 18 mars est approuvé et 
passe au statut de procès-verbal. 

 

Inscriptions à la SF2025  

✓ Le principal risque relevé actuellement est de devoir contrôler CHAQUE ticket si Sports’n connect ne met pas 
en production nos demandes d’évolution et de corrections. 

✓ Beaucoup d’étrangers ne fournissent pas les documents demandés, mais paient comme s’ils l’avaient fait. Cela 
génère un manque à gagner actuel pour la COSFIC (en cours de rattrapage). 

✓ Plus de 3140 inscriptions sont soldées. 
✓ Plus de 3600 inscriptions figurent dans fichier, dont certaines restent en attente de paiement. 
✓ Il ne reste plus de places pour les cyclo-découvertes, sauf celle du 4 août. 
✓ A voir si les inscriptions à la journée permettront de s’inscrire pour les repas (dans la limite des dates). 
✓ A voir aussi comment rembourser les trop-perçus (notamment les inscriptions papiers aux excursions alors qu’il 

n’y a plus de places) : bracelet ? carte bleue ? 

 

Retour sur la réunion plénière des bénévoles du 18 mars 

✓ Beaucoup de retours positifs sur la tenue de la réunion plénière, malgré les soucis techniques rencontrés 
✓ Il aurait fallu que certaines présentations soient plus synthétiques, en support des commentaires.  
✓ La formule « rencontre » après la présentation est plutôt positive, mais nécessite un peu de monde pour 

répondre aux questions de tous. Certaines commissions n’ont pas été en mesure de répondre à toutes les 
questions. 

 

Retour sur la participation de la COSFIC à la Foire exposition d’Orléans 

✓ Notre participation à la Foire est globalement positive avec beaucoup de contacts. 
✓ Il s’avère que beaucoup de personnes fréquentant notre stand connaissait déjà la SF.  
✓ Beaucoup de documentations ont été distribuées 

 

 



 

Retour sur la réunion avec le comité directeur fédéral au siège le 26 mars 

✓ Nous restons en attente du compte-rendu rédigé par la FFCT. 
✓ Les questions financières ont été abordées. De même que les sujets liés au camping fédéral. 
✓ Nous sommes en période transitoire entre 2 gouvernances. 

 

Echanges autour du processus d’affectation des bénévoles 

✓ Après contact de la FFCT, il est confirmé que nous avons accès à Qo-ezion pour saisir nos créneaux de mission 
pour chaque bénévole. 

✓ Quand cela n’a pas encore été fait, il s’agit d’identifier les besoins « raisonnables » de chaque commission (y 
compris pour boucler la commande des tenues avant fin mai) 

✓ Dès que possible, les bénévoles cooptés doivent être saisis sous Qo-ezion. 
✓ Seuls les bénévoles « orléanais » sont à saisir sous Qo-ezion, ceux des points d’accueil seront à gérer sous 

Excel. 
✓ La réunion du comité de pilotage sera centrée sur le processus Affectation des ressources, dont la présentation 

de l’outil Qo-ezion par Dominique Blomme. 

 

Bulletin d’inscription papier 

✓ Le bulletin papier est rédigé à l’identique de celui électronique, au delta près des prestations retirées pour cause 
de places toutes réservées (cyclo-découvertes, randonnées pédestres). Seules la restauration et les excursions 
(seulement celles disposant encore de places) sont conservées dans ce bulletin.  

✓ Ce bulletin (en annexe) est à transmettre à la FFCT. 
✓ Le bulletin sera mis à jour régulièrement (en ligne) afin de prendre en compte les prestations qui ne sont plus 

offertes (excursions). 

 

Repas de gala hors inscriptions SFIC 2025 

✓ Le repas de gala sera accessible aux inscrits à la journée du samedi (à l’identique du repas du soir d’une seule 
journée accessible aux inscrits pour cette journée) => créer un bulletin d’inscription à la journée pour CHAQUE 
journée, intégrant l’inscription au repas ? 

✓ Il faudra aussi rajouter une ligne dans le bulletin d’inscription à la journée pour les non-pédalants qui veulent 
participer au gala. 

✓ Une liste des inscriptions VIP sera à gérer parallèlement. 

 

Tour de table 

✓ Pilotage  

o Photographe de la SF2025 : un second candidat photographe s’est fait connaître. Nous attendons son devis. 

Quoiqu’il en soit, le candidat retenu devra prendre un stand payant et n’aura pas à assurer les reportages 

en amont, pendant et en aval de la SF.  

o Rendez-vous avec la mairie d’Orléans le mercredi 9 avril à 11 heures (Benoît Grosjean, Jean-Daniel 

Guitetaud et Éric Sigmund) : prêt matériels, camping, soirée des bénévoles en juin… 

o Les STAPS peuvent nous aider avec leur brigade brigade.staps@gmail.com (06 61 09 75 27) au niveau de 

l’organisation (stages de fin d’année) : Benoît Grosjean prend contact avec eux. 

o A la maison des sports, les travaux de rénovation, sols et murs, des salles Nelson Paillou et Marcel Cerdan 

sont programmés la 1ère quinzaine du mois de juillet. 

✓ Accueil  

o Les sacs à remettre aux participants seront retirés auprès d’OVLT dans la semaine. 

✓ Animation  

o Souvigny en Sologne : Marie-Claude Petit contacte Norbert De Brézé pour voir quelle animation il est 

possible de faire sur cette commune. 

o Des animations locales sont prévues à Chamerolles, Beaugency, et peut-être Darvoy et Sennely, voire 

Donnery. 

o Les départs des cyclo-découvertes et des excursions sont reportés à proximité du stade Marcel Garcin 

 

 

 

mailto:brigade.staps@gmail.com


✓ Camping fédéral 

o 15 blocs sanitaires sont montés. 

o L’envoi des matériels pour Preyssac sera fait le 17 avril.  

o Big Mat donne du matériel (dont 600 parpaings). 

o Un dépassement du coût initial prévu pour l’assainissement est affiché (+#5K€). Il faudra assurer la 

restauration et l’hébergement du technicien Assainissement du 2 au 3 août. 

✓ Circuits  

o Un souci semble apparaître le dimanche 3 août 2025 au niveau du passage du pont des Beignets. 

o Un nouvel itinéraire est proposé pour la traversée de Chambord (en attente de validation) 

✓ Communication 

o Le devis reçu - comme suite à une rencontre Foire - pour les éditions n’est pas intéressant (à voir avec un 

atelier protégé pour le pliage des étuis). 

o Le CROS va apporter son soutien pour la recherche de bénévoles, hébergeurs et partenaires. 

o Le 31 mars, la rencontre des directions de la communication des mairies des communes de la Métropole 

- hors Orléans- n’a réuni que 4 participants (La Chapelle St Mesmin, Olivet, St Cyr en Val et St Jean de 

Braye) 

o Prochaines animations :  

✓ Lions Club le mercredi 2 avril au Lab'O : intervention Benoît Grosjean 
✓ Journée Vélo des scolaires d'OM le jeudi 15 mai centrée sur SFIC 2025 : flyer SFIC à créer  
✓ Tour du Loiret le dimanche 18 mai : stand SFIC à Orléans 
✓ Journée Canal d'Orléans le samedi 24 mai : SFIC non concernée. 
✓ Mai à vélo OM le samedi 24 mai (en attente du quiz dédié SF) : nécessité pour le stand SFIC de 3 

personnes en permanence + 6 encadrants des balades Martroi-CO’Met-Stade Marcel Garcin et retour. 

✓ Hébergement  

o Des moyens supplémentaires seront nécessaires pour rapprocher hébergeurs et hébergés 

✓ Jeunes  

o 40 jeunes attendus selon les inscriptions reçues. 

✓ Logistique-Intendance  

o Doit-on se diriger vers l’abandon des prêts de matériels communaux ? (100K€ de dépenses liées à cette 

décision) ? 

o Le cas échéant, l’achat de barnums devra être privilégié, ce qui serait plus économique que la location. 

o Faut-il séparer la logistique de l’intendance ? 

o Concrètement la commission Logistique-Intendance pose un souci de fonctionnement à résoudre 

de toute urgence. Il convient de réunir l’ensemble des bénévoles ayant fait un choix unique ou 

partage Logistique/Intendance afin de créer une réelle gouvernance de cette commission. 

✓ Restauration-Permanence 

o La réservation du repas de gala pour les non-inscrits (invités, bénévoles, hébergeurs, partenaires, autres…) 

est à étudier. 

 

 

 

Fin de la réunion à 19 heures 15. 

 

 

Prochaine réunion du comité de pilotage le 8 avril 2025 à la maison des sports (14 heures) en présentiel et en visio. 

 

 

 

 

 

 

 

 


